

Bericht zur 40.Generalversammlung der Habermuszunft Bubsheim

am 16.11.2024 um 20 Uhr im Sportheim

Zunftmeister Volker Stier begrüßte die 45 Anwesenden zur 40. Generalversammlung der Habermuszunft. Er berichtete von einem hervorragend verlaufenen 40-jährigen Jubiläum, welches im Rahmen des 29.Ringtreffens der Narrenfreunde Heuberg gefeiert wurde und dankte den Ausschussmitgliedern, Hästrägern, Helfern und Sponsoren. Ebenfalls ein positives Fazit zog er von der Dorffasnet. Auswärts war die Zunft beim Brauchtumsabend in Gunningen, beim Umzug in Aldingen und am Fasnetssonntag beim Umzug in Aixheim.

Der Narrensamen wird von Sara Gutmann-Schuler und Michaela Stier geleitet. Nach wochenlangen Proben haben 16 Kinder am Ringtreffen und an der Fasnet einen schönen Piratentanz aufgeführt.

Prima läuft es bei den Dance Buddies. Ein großes Dankeschön ging an Eva Mauthe und Carmen Staiger, die diese Gruppe jahrelang betreut hatten. Gedankt wurde auch Simone Flad und Bianca Mauch, die die Gruppe nun trainieren.

Daneben hat man wieder einen Punkt zum Kinderferienprogramm beigetragen und zum ersten Mai wurde vom Elferrat wieder ein schöner Baum gestellt. Dieses Jahr konnten alle Helfer vom Rintreffen an der Hockete als kleines Dankeschön über die drei Tage ihre Helferkarten einlösen.

Zum Ende seines Berichts dankte Stier allen Ausschussmitgliedern für ihre Arbeit. Ebenfalls dankte er allen Helfern bei den Veranstaltungen, den Akteuren auf der Bühne, dem Musikverein, Kindergarten und Grundschule, dem Gasthaus Traube und Bürgermeister Thomas Leibinger für die Unterstützung.

Ilona Hauser verlas für den verhinderten Schriftführer den Bericht und berichtete vom abgelaufenen Vereinsjahr, in dem 14 Ausschusssitzungen abgehalten wurden. Derzeit hat der Verein 306 Mitglieder.

Hauser ging detailliert auf die Ereignisse wie Ausschusswanderung, Fasnet, Maibaumstellen, Hockete und die Auswärtsveranstaltungen ein.

Kassierer Sebastian Hauser konnte einen positiven Kassenstand verkünden, auch wenn der Verein einige Investitionen getätigt hat. Die Kasse wurde von Lorenz Soritsch und Viktor Zimmerer geprüft.

Christian Leute schlug der Versammlung die Entlastung der Vorstandschaft vor, welche ohne Gegenstimme erteilt wurde. Er lobte den Verein für die gute Repräsentation der Gemeinde nach außen und die Aktivitäten im Ort.

Bianca Mauch berichtete für die Dance Buddies von den Aktivitäten der derzeit 15 Tänzerinnen. Seit April wird wieder zwei Mal pro Woche trainiert, um einen schönen Tanz für die kommende Fasnet zu erarbeiten, der dann an den Auswärtsveranstaltungen in Herrenzimmern, Renquishausen, Nusplingen (Heidenstadt), Wehingen und der Ortsfasnet präsentiert wird.

Für je zwei Jahre wieder gewählt wurden Zunftmeister Volker Stier und Kassierer Sebastian Hauser sowie die Elferräte Thorsten Schuler, Michael Dreher, Markus Soritsch und Marvin Schwenk.

Die Elferräte Edgar Staiger und Frank Stier hören auf, neu sind Niklas Schwenk und Fabian Mauch. Oberweible Melanie Zimmerer wurde wiedergewählt. Für Oberrarr Johannes Weiß wurde Alicia Zimmerer neu gewählt.

Bei den Ehrungen wurden zunächst verdiente Hästräger geehrt: für 25 mal im Weible wurde Eva Mauthe geehrt, für 50 mal im Narr Linda Staiger, für 75 mal im Narr Ronja Förster, für 75 mal im Weible Lea Gutmann und für 100 mal im Häs Beate Gutmann.

Mit einem Präsent bedankte sich der Zunftmeister bei Carmen Staiger und Eva Mauthe, welche die Dance Buddies seit ihrer Gründung betreut haben. Ein Präsent erhielt ebenfalls der scheidende Oberrarr Johannes Weiß, der das Amt 6 Jahre inne hatte.

Aufgrund ihrer großen, langjährigen Verdienste um die Zunft wurden die scheidenden Elferräte Frank Stier

und Edgar Staiger auf Beschluss des Ausschusses zu Ehrennarrenräten ernannt.

Folgende Termine für 2025 sind bekannt:

- 3.1.: Narrenstammtisch in Kolbingen
- 4.1.: Fahrkartenverkauf und Kinderhäsverleih
- 6.1.: Abstauben
- 11.1.: Brauchtumsabend Glatt (Häsvorstellung)
- 18.1.: Brauchtumsabend Egesheim
- 24.1.: Brauchtumsabend Heidenstadt (Dance Buddies)
- 1.2.: Bändelaufhängen, Baumstellen
- 2.2.: Umzug Unterdigisheim
- 7.2.: Kappenabend der Dance Buddies
- 8.2.: Kinderumzug Reichenbach (Fahrt mit PKW, es dürfen auch Erwachsene ihre Kinder beim Umzug begleiten)
- 15.2.: Showtanzwettbewerb Renquishausen
- 23.2.: Umzug Ringtreffen Hartheim (mit Musikverein)
- 27.2.: Schmotziger
- 28.2.: Bunter Abend
- 2.3.: Umzug Spaichingen (mit Musikverein)
- 3.3.: Umzug und Kinderfasnet
- 4.3.: Eier sammeln
- 1.5.: Maibaumstellen
- 25.7-27.7: Hockete
- 15.11: Generalversammlung

Mit einem Dank an alle, die zum Gelingen des Vereinslebens beigetragen haben schloss der Zunftmeister die Versammlung in Vorfreude auf eine schöne Fasnet 2025!